

¿!IGLESIA ABURRIDA!?

Hechos 2:36-47

ANZUELO:

¿Por qué para algunos cristianos la iglesia les parece aburrida? ¿Cómo es una iglesia aburrida, en comparación a otra que no lo es? y ¿Quién es la iglesia?

RELATO:

En el siguiente relato encontramos la historia de la primera iglesia, al estar leyendo ¿Cómo se imagina el ambiente? ¿Les parece que era una iglesia aburrida? Hechos 4:36-47. Veremos porque no lo era.

MIRADA:

1.-LA IGLESIA QUE TIENE Y MANTIENE SU EXPERIENCIA CON DIOS, NO PUEDE SER ABURRIDAD.

a.-¿A qué experiencia nos referimos? A la experiencia de reconocimiento de ser pecador, de arrepentimiento y de ser bautizado. Y no solo eso, sino que este tipo de creyente **mantiene** y **fortalece** esa relación de amistad con Dios, continuamente, a toda hora y en todo lugar.

Es lo que experimentaron estas personas quienes llegaron a formar la primera iglesia, Hechos 2:38, 41.

b.-La experiencia de arrepentimiento es **básica** para la vida del creyente; sin dejar de lado la experiencia del bautismo; **de aquí depende nuestro éxito en la carrera cristiana.**

El creyente podrá tener una vida de luchas, ataques, decepciones, caídas, errores, fracasos etc. (Como la persecución que tuvo la primera iglesia) **pero no puede ser aburrida;** porque hay una experiencia real poderosa con Dios, que le sostiene y le hace permanecer fiel a Dios.

No nos referimos a estar todos los Domingos en “la iglesia” y de estar al pendiente de cumplir con todas las practicas religiosas, si no de mantener una relación constante con Dios.

c.-¿Ya ha tenido esa experiencia de arrepentimiento y de entrega de su vida a su Señor? Si no, hágalo ahora, porque si no, en algún momento su vida cristiana, se volverá aburrida. ¿Qué está haciendo para fortalecer su relación con Dios? Tenemos un plan de lectura. ¿Cómo le va con ello?

2.-LA IGLESIA QUE SE MANTIENE PERSEVERANDO, EN SU FORMA ORGANICA, NATURAL Y SIMPLE, NO PUEDE SER ABURRIDA.

a.-Hay iglesias que se han desviado de la forma original de ser iglesia. Le han agregado un sin fin de cosas “creativas” para volverla mas atractiva y llamativa etc. Se han olvidado que **es en el poder del espíritu Santo**, no en el poder de nuestra inteligencia y de nuestras estrategias.

b.-¿En cuales cuatro cosas perseveraban? En la **Doctrina**, en la **Comunión**, en el **Partimiento del pan** y en las **Oraciones**. Cuatro cosas simples pero que cumplían con la voluntad del Señor y que preparan el ambiente para la **manifestación de su poder.**

Esto les llevo a ser una iglesia **dinámica**, prospera, pujante, Hec. 2:46; con una clara misión y visión, sin enredarse en nada mas. Esto les llevo a impactar grandemente a su comunidad. *"Y sobrevino temor a toda persona... 2:43 "... teniendo favor con todo el pueblo..." 2:47. "... Ninguno se atrevía juntarse... El pueblo los alababa grandemente". Hec. 5:13*

Perseverar: Mantenerse en una opinión o conducta; mantenerse en un mismo estado durante largo tiempo.

Esta iglesia era una mega church sin templo, sin actividades, sin grupos musicales, sin seminarios, sin salones para la escuela dominical etc. **Su campo y trabajo** estaba en la **comunidad** y su único objetivo era llevarle el evangelio transformador y la impactaron. *"Y el Señor añadía a la iglesia los que habían de ser salvos..." Hec. 2:47*

Una iglesia **se vuelve aburrida** cuando **basa** su éxito solamente en cumplir con las practicas religiosas y las costumbres. **Se vuelve aburrida** cuando **basa** su éxito en solamente tener templos, el mejor equipo, seminarios, buena predicación, buenas actividades etc. y olvida la Presencia del Poder de Dios y fortalecer su relación con El.

c.-Solo hay cuatro cosas que debemos retomar y practicar: Perseverar en la Doctrina, en la Comunión, en el partimiento del pan y en las oraciones. ¿Dónde lo esta practicando? El mejor lugar es en la casa con un grupo pequeño.

Dios no nos pide que seamos ingeniosos en atraer a la gente, no necesitamos técnicos espirituales y programadores de iglesias para atraer a la gente, **necesitamos a Dios**, *"No es con ejercito, ni con fuerza, ni con computadora, ni con ingenio, si no con su Santo Espíritu". Zac. 4:6*

3.-LA IGLESIA QUE TIENE COMO PRIORIDAD CUMPLIR CON LA VOLUNTAD DE SU SENOR, NO PUEDE SER ABURRIDA.

a.-¿Cuáles son las prioridades de **algunas** iglesias de hoy en día? Crecimiento, tener los mejores templos, las mejores actividades etc. pero el nivel de compromiso para con Dios de las personas que **solamente dependen** de que en las "iglesias" haya todo esto, **es muy bajo**, de tal manera que el mandato de Cristo difícilmente se cumple.

b.-Esta iglesia era una iglesia **comprometida** con cumplir con la voluntad de su Señor a cualquier costo. *"Juzgad si es justo delante de Dios obedecer a vosotros antes que a Dios; porque no podemos dejar de decir lo que hemos visto y oído" Hec. 4:19-2. "... soberano Señor..." Hec. 4:24 "..... concede a tus siervos que con todo denuedo hablen tu palabra..." 4:29-31*

c.-¿Que tanto abarca tu nivel de compromiso con Dios? ¿Quien manda en tu vida? No permitas que las condiciones decidan si obedeces a tu Señor o no. En la Clínica necesitamos ministradores voluntarios.

ACCION:

- 1.-Tiempo de oración y reflexión. ¿Qué me esta diciendo Dios en este momento? Volvamos a ser la iglesia simple y comprometida con nuestro Señor.
- 2.-No hay iglesias aburridas, solo hay personas sin su experiencia con Dios y faltos de compromiso con El.